

Vermerk von Herrn Reher zum Vornamen von Herrn Doktor Flögel

Liebe Chefin,
es hilft alles nichts, es gibt keine eindeutigen Beweise für den Vornamen Heinrich!

Wie Sie ja schon im Sterberegister gesehen haben steht dort Johann Heinrich Ludwig Flögel, gleiches auch im Beerdigungsregister des Friedhofes. Ich habe nun auch den Kirchenbuchauszug und der besagt auch Johann Heinrich Ludwig Flögel. Das sind also drei amtliche Dokumente die die Vornamen bestätigen und keinen Rufnamen deutlich machen.

Wie ich schon ausgeführt habe sind seine veröffentlichten Arbeiten mit J. H. L. oder Johann Heinrich Flögel gekennzeichnet.

Ich war nun heute im Kreisarchiv und habe den Bestand auf Briefe und Unterschriften durchsucht. Alle Ausarbeitungen (handschriftlicher Art) sind immer mit J. H. L. Flögel gekennzeichnet.

Briefkopien, die er sich angefertigt hat er ebenso, bzw. mit Dr. F. gekennzeichnet. Ich habe keinen Brief gefunden der nur mit einem Vornamen gekennzeichnet war.

Somit bleiben nur folgende Möglichkeiten:
Johann-Heinrich-Ludwig-Flögel-Straße / Bogen / Ring
J.-H.-L.-Flögel-Straße / Bogen / Ring
Doktor-Flögel-Straße / Bogen / Ring
Flögel-Straße / Bogen / Ring

Viel Erfolg bei der Überzeugungsarbeit im Rathaus!!! Und **Floegel** geht gar nicht!!!

MfG Bernd Reher